

# 新しい夏のスポーツ「水鉄砲対戦ポイポイバトル」 初の大会予約満員御礼 ドローン空撮で躍動感も楽しむ

NEWS  
RELEASE

令和4年6月16日

各位

水鉄砲で楽しむ新しい夏のスポーツが注目を集める

6月18日開催予定の第1回大会が満員御礼

ドローン空撮の躍動感あふれる競技映像をスクリーンで放映も



子ども・ファミリー向け商品卸売の株式会社堀商店（本社名古屋市、代表 = 堀貴雄）の主催で、6月18日に開催予定の第1回ポイポイバトル選手権の午前の部が満員御礼、午後の部も若干数の枠が残るのみとなっています。同スポーツは互いの的（ポイ）を狙い水鉄砲で撃ちあう、安全且つシンプルなスポーツです。当日はドローン教室を運営する株式会社 DSA（本社名古屋市、代表 = 梅原文嗣）の協力で、ドローン空撮による躍動感ある映像を撮影・放映し観客も楽しむことができます。

ポイポイバトルは、水鉄砲で対戦相手チームのポイ（的）を撃ち合うスポーツ、及びそのスポーツを楽しむための専用玩具です。緑日景品・玩具等を扱う堀商店は金魚すくい用のポイも、水鉄砲も商品として取り扱っているため、身近な商品を組み合わせ、子どもから大人まで、運動が得意な方も苦手な方も分け隔てなく楽しめるスポーツを考案しました。

商品としては昨年発売し、今年からゼビオ、ドン・キホーテ、東急ハンズなど大手量販店、ホームセンター、コンビニエンスストアなどを含む全国300店舗以上で陳列され、全国各所で様々な方々がイベントを準備されています。これから盛り上がり期待されている新しいスポーツです。

6月18日に開催する大会は JR 名古屋駅徒歩8分のベンチャー企業育成施設「なごのキャンパス」の、父の日を記念したイベントの一つとして開催するため、大人と小学生以下の子どもがペアとなり競技に参加。当日は日本で最も多くの自治体と協定を締結しているドローン教室運営の DSA の協力を得て、競技の様子をドローンで撮影し、大型スクリーンで放映する予定です。

7月16日には Hisaya-odori Park のシバフヒロバでもポイポイバトル大会を開催予定です。

企画担当者コメント：堀商店企画室 堀新太郎

ポイポイバトルをプレーする方々、応援する方々の一人ひとりにこのスポーツを好きになってもらい、みんなで盛り上げていけるよう、父の日イベントとしても思い出に残る大会にしたいです。初めての大会開催なので緊張していますが、参加者の皆さんと一緒に楽しい時間を作り上げていきたいと思います。

●ポイポイバトルについて

<https://poipoi-battler.hp.peraichi.com/>



メーカー希望小売価格：税込 748 円

累計 出荷数量：6,000 個以上（12,000 人分）

生産地：国産

●株式会社 DSA：<https://www.drone.aichi.jp/>



●なごのキャンパス：<https://nagono-campus.jp/>



●株式会社堀商店

通販サイト：<https://www.horishoten.co.jp/>



会社紹介サイト：<https://www.horishoten.co.jp/official/>



Twitter 公式アカウント：<https://twitter.com/horishoten>



Instagram 公式アカウント：<https://www.instagram.com/horishoten/>



【本件へのお問合せ】

株式会社堀商店 企画室 堀 新太郎 〒451-0043 愛知県名古屋市西区新道二丁目6-26

電話 (052) 571 0903 / 080-3433-2777 Email : shintaro@horishoten.co.jp